

Freitag, 23. Februar 2024, Münchner Merkur - Süd / Bayern & Region

Mehr Mittel für Sozialarbeit an Schulen

München – Für neue Jugendsozialarbeit-Stellen an Schulen hat das Sozialministerium einen vorzeitigen Maßnahmenbeginn ermöglicht – das hatte die Landtags-Fraktion der Grünen vor Kurzem mit einem Dringlichkeitsantrag gefordert. Der Regierungsentwurf für den noch nicht verabschiedeten Doppelhaushalt 2024/25 sieht zusätzliche Mittel dafür vor, wie das Ministerium nun bekannt gab. Ab sofort können entsprechende Anträge gestellt werden. „Jetzt brauchen wir noch eine Lösung für die Ganztagsbetreuung und Mittagsbetreuung, die jetzt die Gruppen für Herbst planen muss“, sagte Claudia Köhler, haushaltspolitische Sprecherin der Grünen. kwo